
２０２５年度 一般社団法人奈良県吹奏楽連盟 総会  
２０２５年４月１９日（土）１４：００～ 

奈良県社会福祉総合センター 研修室ＢＣ 
 

◎ 会長挨拶（辻本会長） 

 

◎ 副会長挨拶（伊藤朝日新聞奈良総局長） 

 

◎ 議長選出 

安納 圭毅 氏（河合第一中学校） 

 

◎ 議 事  ＊ 事務局・理事長より  ☆ 出席理事からの意見 

 

１．２０２４（令和６）年度 事業報告（大西事務局長） 

＜別冊レジメ参照＞ 

＊一般社団法人として発足。 

＊各事業を行うため、事務局会、常任理事会を行った。 

 

２．２０２４（令和６）年度 会計報告（高橋事務局次長） 

＜別冊レジメ・収支決算書（旧連盟・一般社団法人）参照＞ 

＊２０２４年 8月までは、旧連盟と一般社団法人が並立しており、 

旧連盟の収支決算書で報告。 

＊旧連盟から一般社団法人へ寄付という形で移行している。 

＊旧連盟豊田幹事より監査報告。 

 

＊一般社団法人としての会計報告 

＊税金については変動（支払い）の可能性あり。 

＊７０周年記念事業に向けた積み立てを行っている。 

＊川北副理事長より会計監査報告 

 

３．理事長所信（福島理事長） 

＊一般社団法人となったことについての反響が大きかった。 

＊地域移行にかかっても法人格があることの利点が多いと思われる。 

＊奈良県より令和８年度より中学校における休日の部活動廃止との方針が出されているが、 

 奈良県吹連としては吹奏楽活動の維持を目指し活動していく。 

＊今後、中学生の加盟団体数や事業参加数が減っていくことも危惧される。 

＊奈良県吹連が共催の形で地域移行にかかるシンポジウムを開催予定。 

 

４．２０２５年度（令和７）年度 事業計画（大西事務局長） 

＜別冊ガイドブック参照＞ 

＊訂正 P.7 参与 森田 俊子（橿原文化会館長） 

    P.30 表下欄 ※２つ目「Ｊ組で、」を削除 

＊追加 指導者研修会（５月１１日：生駒中学校／課題曲楽曲分析について） 

＊マーチングコンテストは県予選を開催せずに関西大会へ直接エントリーする予定。 

＊あおぞら吹奏楽のゲストは、大阪桐蔭高等学校、エリック宮城さん。 

＊コンクール出場にかかる変更点 

＊小学生バンドフェスティバルについては、ステージ・フロアの両方に出場可能 

＊吹奏楽コンクールの各部門の日程は５月末に決定予定 

 

５．２０２５（令和７）年度 予算案（高橋事務局次長） 

＜別冊レジメ・収支予算書参照＞ 

＊経理規定について（福島理事長より提案） 



＊役員日当、補助員規定について変更。 

 

◎ その他（諸連絡） 

＊コンクール・アンコンの申し込み締切日を厳守のこと。 

・申込書への緊急メールアドレスの記載も忘れずに。 

＊コンクール・アンコンの曲目・編成・楽譜改変（とくに課題曲）についての問い合わせは、 

不明な点は全日本吹奏楽連盟に問い合わせず、まず県事務局に問い合わせを。 

＊指導者研修会について 

 ５月１１日：課題曲研修会について 

 地域移行にかかる内容の研修も進めたいので、内容について意見があればいただきたい。 

 

 

 

 

 

 


